



ACTA REUNIÓN No. 0002 del año 2021

REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DIRECTIVA

REINGENIERÍA DE CORAZONES - REDCUNA

En la ciudad de Bogotá D.C, el día 26 de marzo de 2021, siendo las 8:02 am se reunió de forma ordinaria en la Cra 6 No. 5 - 99, en las instalaciones de funcionamiento administrativo de REDCUNA, la junta directiva de acuerdo con la convocatoria realizada de conformidad con los registros legales y estatutarios.

Se designó por decisión unánime como presidente al señor Jairo Pinzón Mora, y como secretaria la señora Aracely Rondón Rivera.

Se someterá a consideración de la Asamblea el siguiente orden del día:

- 1) *Verificación de quórum*
- 2) *Lectura y aprobación del día*
- 3) *Entrega de informe proyectado 2020-2021*
- 4) *Proyectos pendientes*
- 5) *Proposiciones y varios*

Desarrollo del orden del día

1. *Verificación del quórum*

La secretaria de la reunión verificó que hay suficiente quórum para deliberar y decidir. Se encuentra el 90% de los miembros de la Junta Directiva, por lo que se inicia la reunión.

2. *Lectura y aprobación del orden del día*

Una vez leído y aprobado por mayoría del orden del día propuestos por la Asamblea General, se deja constancia que todos los asistentes votaron a favor de este.

3. *Entrega de informe proyectado 2020-2021*

El señor Jairo Pinzón Mora, representante legal de REDCUNA, explica que el año 2020, debido a la pandemia no fue posible continuar los proyectos establecidos, ni las actividades cotidianas de la asociación. Con el fin de no cesar con las ayudas para la comunidad, en la fundación se propuso conseguir donaciones para ayudas alimentarias a las familias, puerta a puerta, tratando de identificar aquellas que tuvieran necesidades más urgentes, por cuestión de disponibilidad de recursos.



De acuerdo con esto, las únicas actividades que se realizaron de ayuda, por parte de la fundación, correspondieron a estas ayudas alimentarias y, esporádicamente, ayudas específicas a adultos mayores.

El representante legal indica que se entregaron 40 toneladas de mercado, hasta el 31 de diciembre del año 2020, por valor de \$34'982.405. Esto, gracias a las donaciones de las empresas Galería Inmobiliaria IZASA, los ingresos por venta de reciclaje del Fondo Nacional del Ahorro, así como otras donaciones de personas naturales, que representaron en el año un total de \$38'272.644. El valor restante se utilizó en las ayudas específicas para los adultos mayores, casi todos por calamidades naturales como la reconstrucción de una cubierta de la casa, para don Aureliano Nizo, una pared de la casa, para don Carlos Zarate y el levantamiento de una casa completa para don Manuel Mejía, que sufrió los efectos de las inundaciones y sismos en el mismo año.

En el caso de las actividades proyectadas, Jairo explica que para el 2021, por cuestiones administrativas y órdenes de nuestro ente regulador (alcaldía mayor) , continuaremos con el proyecto (x lo – 1 plato diario), plan de ayuda alimentaria y asistencias a quienes más lo necesiten.

4. Proyectos pendientes

El representante legal, continúa con la palabra y explica que, como por ahora no se conoce la fecha de terminación de la pandemia, no se podrán continuar las actividades de enseñanza diaria a los niños de la comunidad ni reuniones con adultos mayores, puesto que representa un riesgo de contagio importante y corre peligro la salud de los integrantes de nuestra comunidad.

En este caso, se irán trabajando las ayudas alimentarias remotas, así como las ayudas específicas en la comunidad, mientras se nos permite volver a las actividades cotidianas.

5. Propositiones y varios

Siendo las 10:12 am se cierra la reunión, dando a conocer la conformidad unánime de los participantes.

Por tanto, el presidente y secretaria de la reunión firman el acta en constancia de la reunión.

Jairo Pinzón Mora
Presidente

Aracely Rondón Rivera
Secretaria